Zeitschrift: Revue historique vaudoise

Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie

Band: 26 (1918)

Heft: 12

Buchbesprechung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

M. William Cart, et de M. le municipal Boiceau, représentant la ville de Lausanne, qui avait bien voulu offrir quelques verres de Dézaley en souvenir des moines de Montheron qui plantèrent ce vignoble fameux.

BIBLIOGRAPHIE

UN LIVRE D'OR DU CANTON DE VAUD

Les Editions « SPES », Lausanne et Vevey, mettent en souscription en 9 livraisons, une publication d'un grand intérêt historique — voire même politique et social — qui n'a encore aucun équivalent dans notre littérature historique suisse. Sous le titre de Livre d'Or du Canton de Vaud, deux Vaudois patients et érudits, MM .H. Delédevant et M. Henrioud, aidés de nombreux collaborateurs, accomplissant un vrai travail de bénédictin, ont constitué le répertoire général des familles bourgeoises du Canton de Vaud. Ce répertoire comprend environ 10,000 noms, avec des renseignements précis sur l'ancienneté et l'origine des familles et la mention de leurs personnages marquants. (Armoiries des familles ad libitum.)

Dès maintenant, et en vue de l'avenir compliqué qui s'annonce pour notre pays, en présence de l'infiltration étrangère qui mêle ses éléments toujours plus divers et plus nombreux à nos populations autochtones, il est du plus haut intérêt que les membres d'une même famille ethnique puissent se retrouver et se reconnaître. Hormis quelques historiens, quelques archivistes et quelques statisticiens, nul citoyen vaudois — et cela est vrai pour tous les cantons — ne saurait vous dire avec quelque certitude, les noms de ses frères en bourgeoisie. Le Livre d'Or du Canton de Vaud révélera désormais les uns aux autres les enfants de la grande famille cantonale. Cette publication placée sous les auspices du Département de l'Intérieur, vient donc à son heure pour rendre d'éminents services aussi bien aux particuliers qu'aux autorités et fonctionnaires de tout ordre. Nous ne pouvons qu'engager nos lecteurs vaudois et tous les amis de notre histoire à souscrire à cet intéressant Livre d'or, dont le prix payable en trois années, ne grèvera que très légèrement nos budgets de guerre... et de paix !